

Kreuztal, den 12.02.01

Anfrage zur Sitzung des Umwelt und Verkehrsausschusses am 21.02.01 Erfahrungen mit Kreisverkehrsanlagen in Kreuztal

Sehr geehrter Herr Biermann,
nach unserer Kenntnis sind in der Stadt Kreuztal bislang 3 Kreisverkehre eingerichtet

- in Kreuztal-Kredenbach: Kredenbacher Str.,
- in Kreuztal-Erler-Siedlung: Hammerseifen/Waldstr./Eggersten Ring
- in Kreuztal-Eichen: Bockenbacher Str.

Des Weiteren wurde auf Antrag der SPD-Fraktion im Oktober letzten Jahres die Einrichtung eines weiteren Kreisverkehrs (Hammerseifen/Breslauer Str./Eggersten Ring) beschlossen.

1. Welche Erfahrungen liegen in der Stadt Kreuztal zu den eingerichteten Kreisverkehren vor? Welche Veränderungen in der Verkehrssituation, insbesondere unter den Gesichtspunkten von
 - Schulwegsicherheit
 - Verkehrsberuhigung, Geschwindigkeitsreduzierung
 - Unfallstatistikhaben sich, im Vergleich zur Situation vor der Einrichtung der Kreisverkehre, ergeben?
2. Sind aufgrund dieser Erfahrungen, aus Sicht der Verwaltung mittel- bis langfristig gesehen, die Einrichtung weiterer Kreisverkehre zu befürworten?

Mit freundlichen Grüßen

Matthias Jung
Mitglied im Umwelt und Verkehrsausschuss

Anke Hoppe-Hoffmann
Fraktionssprecherin

[Anfrage schließen](#) [Anfrage drucken](#)